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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N°:                     /2011 
 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES À 
SUBSECRETARIA DE GESTÃO DAS BACIAS 
HIDROGRÁFICAS – RIO-ÁGUAS, DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS – 
SMO, A CERCA DOS PROBLEMAS 
ENVOLVENDO O RIO ARROIO PAVUNA, 
EM JACAREPAGUÁ. 

 
Autor: VEREADOR CARLO CAIADO 
 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas à Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Subsecretaria de 
Gestão das Bacias Hidrográficas – Rio-Águas, da Secretaria Municipal de 
Obras – SMO. 
 
- Considerando os diversos problemas que tem sido relatados em meu 
Gabinete com relação a situação do Rio Arroio Pavuna, por parte dos 
moradores residentes no Condomínio Rio 2 e outros nas adjacências; 
 
- Considerando que estas denúncias relatam os graves problemas de 
limpeza inexistentes hoje no Rio Arroio Pavuna; 
 
- E considerando o fim do programa “Guardiões dos Rios”, que ainda que 
fosse de responsabilidade da Secretaria Municipal de Meio Ambiente – 
SMAC, este tinha impacto direto na manutenção das boas condições do 
Rio Arroio Pavuna, em Jacarepaguá, coloco:  

1 – A Subsecretaria de Gestão das Bacias Hidrográficas – Rio-
Águas, da Secretaria Municipal de Obras – SMO, tem ciência do atual 
estado em que se encontra o Rio Arroio Pavuna? 

2 – Quais as medidas que a Subsecretaria de Gestão das Bacias 
Hidrográficas – Rio-Águas está tomando para minimizar os problemas de 
lixo sólido no Rio Arroio Pavuna? 



3 – Existe algum projeto para manter o Rio Arroio Pavuna em 
melhores condições, mais limpo? 

4 – Quando o Programa de Macro-drenagem da Bacia de 
Jacarepaguá, conduzido pela Subsecretaria de Gestão das Bacias 
Hidrográficas – Rio-Águas irá beneficiar o Rio Arroio Pavuna e as 
Comunidades que moram ao longo do mesmo? 

Plenário Teotônio Villela, 5 de outubro de 2011. 
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